

## SUMMARY

# TINJAUAN PERAN PEREKAM MEDIS DALAM PROGRAM INA CBG's DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA JAKARTA

Created by FIDA LUTHFIANA SARI

**Subject** : PERAN PEREKAM MEDIS  
**Subject Alt** : PROGRAM INA CBGS  
**Keyword** : PERAN;PEREKAM MEDIS;PROGRAM INA CBGS

### Description :

INA CBG's merupakan program dalam menentukan pembayaran pelayanan kesehatan terhadap suatu penyakit atau tindakan berdasarkan kode diagnosis dan tindakan. Peran perekam medis dan informasi kesehatan sangat penting dalam menentukan kode diagnosis dan tindakan. Di RS Bhakti Mulia Jakarta petugas yang mengkode rawat inap dikerjakan oleh dokter, sedangkan petugas rekam medis hanya mengerjakan koding rawat jalan. Tujuan umum mendapatkan gambaran tentang peran perekam medis dalam program INA CBG's. Penelitian ini mengidentifikasi kebijakan dan prosedur pelaksanaan program INA CBG's, menelaah alur rekam medis pada program INA CBG's, menelaah fungsi dan peran perekam medis dalam program INA CBG's. Jenis penelitian menggunakan metode deskriptif. Subjek pada penelitian ini yaitu kepala seksi rekam medis dan dokter, dengan cara wawancara dan observasi kemudian di analisis tanpa uji statistik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kebijakan dan prosedur pelaksanaan program INA CBG's di RS Bhakti Mulia Jakarta yang dilakukan belum tertuang dalam kebijakan dan prosedur yang baku. Alur rekam medis pada program INA CBG's belum sesuai dengan pedoman penyelenggaraan di RS Bhakti Mulia, resume medis yang kosong atau belum diisi oleh dokter mengakibatkan proses pengkodean menjadi lama dan klaim biaya juga menjadi lama. Fungsi dan peran perekam medis dalam program INA CBG's terbatas hanya pada koding rawat jalan sedangkan rawat inap dilakukan oleh dokter. Sarannya pihak rumah sakit perlu segera membuat kebijakan dan prosedur tentang pelaksanaan dalam program INA CBG's, bagian perawatan agar memperhatikan kelengkapan resume medis yang belum diisi dokter dan petugas rekam medis harus meningkatkan kompetensi agar proses pengkodean rawat inap dan rawat jalan dikerjakan oleh lulusan D-III rekam medis

**Date Create** : 14/05/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-36-028  
**Collection** : 2011-36-028  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright @2014 by UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor